

GUATEMALTECA DETENIDA POR LAVADO TIENE BISNES AQUÍ

EXREINAS TORTERAS



Cynthia Jeannette Córdoba Sandoval vende productos de belleza en Tiquicia. TONACA DE EL DIARIO DE HOY

Guatemala
Provincia: Ciudad
de Guatemala



✦ **ROCÍO SANDÍZ**
rocio.sandiz@eltelejo.co.cr

Tres exreinas de belleza torteras cayeron en manos de la Policía de Guatemala por llevar \$1 melonzote (4538 millones) en un chuzo.

Se trata de las chapinas Ana Lucrecia Muñoz Ramírez, de 31 años, María Fernanda Cabrera Franco, de 24 y Cynthia Jeannette Córdoba Sandoval, de 31. Esta última tiene negocios en Tiquicia.

La captura se dio el miércoles en la noche en la zona 10 de Ciudad de Guatemala.

Las autoridades de ese país indicaron que, al parecer, Córdoba exporta productos de belleza aquí y los vende en salones exclusivos, sin embargo, el nombre de la empresa no se dio a conocer.

El Diario de Hoy de El Salvador



La empresaria publicó hace poco su nuevo chuzo. CORTESÍA DE LA FRENDA LIBRE

Informó a través de una nota publicada en su página web que esta mujer "tiene una empresa de exportación en Costa Rica, según registros públicos de ese país".

Celso Gamboa, jefe de la Fiscalía General de la República, desconoce el nombre de la compañía, si es investigada en nuestro país por posible lavado o si la Policía guatemalteca le ha solicitado colaboración en el caso.

Por su parte, Ana Lucrecia apa-

rece como representante legal de una empresa que se dedica a la distribución, a nivel latinoamericano, de artículos de belleza, según documentación presentada por ella en el Centro Nacional de Registros (CNR) de El Salvador.

El domicilio de su empresa está instalado en una zona exclusiva de San Salvador.

Sin embargo, en la cuenta de Facebook registra otro domicilio, localizado en una calle del barrio San



Los policías tardaron 18 horas revisando el carro. CORTESÍA DE NUESTRO CARO



Rambo encontró los verdes en la cajuela. ILLUSTRACIÓN

Jacinto, en el que hay gran presencia de la Mara Salvatrucha.

Rambo halló la plata. La Policía informó que Ana Lucrecia y María Fernanda viajaban en un carro Mazda 6 en el que llevaban escondidos \$997 mil.

La plata iba acomodada en compartimentos en el asiento trasero del automóvil y fue descubierta por un perro policía de nombre Rambo, que a puro olfato les llegó a los verdes.

Cynthia Jeannette iba en una camioneta que seguía de cerca a las otras dos mujeres; a ella la acompañaban Víctor Vicente Maaz Hernández, Eduardo López Cruz, César Augusto Beb Caal, Carlos Enrique Misti, los guardaespaldas de las mujeres. Ellos también fueron detenidos.

Los dos carros tienen placas salvadoreñas.

Llamada los cantó. Las autori-

dades guatemaltecas contaron que una llamada anónima las alertó de que se realizaría el transporte de dinero y pudieron agarrarlos en pleno recorrido.

Cynthia Jeannette aseguraba que su próspero negocio le permitía darse lujos. Uno de ellos fue el carro Mercedes Benz que se compró hace pocas semanas y que publicó en su perfil de Facebook.

Ligados al narco. Los oficiales presumen que los siete guatemaltecos detenidos están ligados a una banda narco y que su trabajo consistiría solamente en transportar la plata obtenida por la venta de drogas de un lugar a otro.

Los \$997 mil iban en billetes de \$20. Debido al poco tiempo de la detención, la Policía duró 18 horas revisando el carro.

Los sospechosos están descontando prisión preventiva y enfrentarán cargos por asociación ilícita y lavado de dinero.